



Dezember 2024

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler und
liebe Kolleginnen und Kollegen,**

die Weihnachtsferien stehen kurz bevor und wir alle freuen uns auf freie Weihnachtstage mit unseren Familien und Freunden. Zum Abschluss dieses Jahres möchten wir Ihnen und Euch einige Informationen mit auf den Weg geben.

Aus dem Kollegium

Angesichts der angespannten Personalsituation freuen wir uns sehr, Frau Nadine Streich (STH) mit den Fächern Englisch und Sozialwissenschaften mit einer festen Stelle in unserem Kollegium herzlich willkommen heißen zu können. Frau Streich hat bereits die Organisation von „Jugend debattiert“ sowie die Begleitung unserer Schülerfirma „Paper & Pen“ übernommen. Als Vertretungslehrkräfte begrüßen wir darüber hinaus Frau Jessica Scheinflug (SCHE) und Herrn Christoph Muthmann (MUT), die beide die Fächer Biologie und Sport unterrichten.

Aus dem Schulleben

Am 05. September 2024 fand sich die gesamte Schule im Ludwig-Jahn-Stadion in Herford ein, um den im letzten Schuljahr wetterbedingt abgesagten *Sportabzeichentag* nachzuholen, den die Fachschaft Sport organisiert hatte. Einen Schultag lang zeigten unsere Schülerinnen und Schüler ihr sportliches Können und wurden von der Schulgemeinschaft sowie vielen Eltern von der Tribüne aus lautstark unterstützt.

Bei herrlichstem Sonnenschein öffneten sich am 20. September 2024 die Türen des WGE für unser *Schulfest*: Unter dem Motto „Welt gemeinsam entdecken“ hatten die Klassen und Kurse zusammen mit ihren Klassenlehrerteams und Kurslehrkräften beeindruckende Aktionen rund um die Länder dieser Welt vorbereitet. Die Besucherinnen und Besucher konnten im gesamten Gebäude und auf dem Gelände kulinarische Köstlichkeiten probieren, einfallsreich aufbereitete Informationen über die Länder erhalten und an einer Vielzahl von sportlichen und kreativen Ideen aktiv teilnehmen. Dank Ihrer und Eurer zahlreichen Teilnahmen konnte der Erlös des Schulfestes zum einen an die Klassen und Stufen weitergeben werden, zum anderen konnte für die Schulgemeinschaft ein transportabler Rollenlautsprecher angeschafft werden. Die Schulgemeinschaft hat sich darüber hinaus entschieden, 500€ an die gemeinnützige Organisation „femina vita e.V.“ zu spenden.

Am gleichen Abend fand zum ersten Mal eine *Alumniparty* in der Aula und auf dem Schulhof statt. Über 1200 ehemalige Schülerinnen und Schüler verschiedenster Abiturjahrgänge ließen frühere Freundschaften aufleben und schwelgten bis spät in die Nacht in alten Geschichten. Über eine Neuauflage der Ehemaligenparty in einigen Jahren wird nachgedacht.

Wie in jedem Jahr hatte die Fachschaft Musik in der Vorweihnachtszeit, am 10. und 11. Dezember 2024, zu unseren *Weihnachtskonzerten* in der Stiftskirche eingeladen. Zusammen mit über 100 Schülerinnen und Schülern gestalteten die Musiklehrerinnen und Musiklehrern zwei beeindruckende Abende, die das große Engagement und besonders die Freude am gemeinsamen Spiel und Gesang zeigten. So wurden uns in all der Hektik der Vorweihnachtszeit besinnliche Stunden geschenkt.

Wir hinterlegen die Bilder unserer schulischen Highlights zum Nachschauen auf unserer Homepage <https://wg-enger.de/aktuell/fotostrecken/> und unserem Instagram-Account <https://www.instagram.com/widukindgymnasiumenger/?igsh=bGx4bWZuY2l0eHkw>.

Ausblick:

„Abios Amigos – nach Siesta kommt Fiesta“! Am 20., 22. und 24. Januar 2025 lädt die Q2 zu ihren künstlerischen Abenden ein. Es erwartet Sie und Euch ein buntes Programm!

*Wenn das Notwendige getan und das Überflüssige verworfen,
wenn das Zuviel verschenkt und das Zuwenig verschmerzt ist,
wenn alle Irrtümer aufgebraucht sind,
kann das Fest des Lebens beginnen.*

WOLFGANG POEPLAU

Mit diesen Worten wünschen wir Ihnen und Euch ein friedliches Weihnachtsfest, erholsame Ferien und ein gesundes neues Jahr. Wir freuen uns auf Sie und Euch 2025!

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Ulrich Henselmeyer
Schulleiter


Julia Schnitker
stellv. Schulleiterin